

# 「神川町議会議員補欠選挙」結果



新井 太一 氏



福島 康弘 氏

## 神川町議会議員補欠選挙 開票結果

選挙結果	候補者名	得票数	党派名
当	新井 たいち	2,862	無所属
当	福島 やすひろ	1,900	無所属
落	くろさわ 京子	1,221	無所属

(敬称略)

欠員2名による神川町議会議員補欠選挙の開票も併せて行われました。選挙の結果、新井 太一氏(40歳)、福島 康弘氏(56歳)の2名が当選しました。投票者数は6,283人で、投票率は56.98%でした。

# 新町長に櫻澤 晃氏 就任



## 新町長プロフィール

【氏名】 櫻澤 晃(さくらざわ あきら)  
 【生年月日】 昭和31年5月15日(65歳)  
 【趣味】 野球・ソフトボール・ゴルフ等  
 【出身地】 神川町大字渡瀬  
 【住所】 神川町大字植竹(32年在住)

任期満了に伴う神川町長選挙が1月25日(火)告示、1月30日(日)投開票の日程で実施されました。

選挙の結果、櫻澤 晃氏(65歳)が当選し、2月5日付で神川町長に就任しました。

当日の有権者数は11,026人、投票者数は6,291人で投票率は57.06%でした。不在者・期日前投票者数は2,214人となりました。

櫻澤町長は、2月7日(月)午前8時に初登庁し、3階会議室で管理職職員に訓示を行い、執務を開始しました。

## 神川町長選挙 開票結果

選挙結果	候補者名	得票数	党派名
当	さくらざわ あきら	2,342	無所属
落	広川 まなぶ	2,044	無所属
落	田村 としのり	1,836	無所属

(敬称略、無効69票)

## 町長就任挨拶

神川町長 櫻澤 晃

このたび、町長選挙において町民の皆様のご信任を得、神川町長として重責を担わせていただくこととなりました。その責任の重大さを痛感し、まさに身の引き締まる思いでございます。

さて、私の任期はコロナ禍における幕開けとなりました。長期化する新型コロナウイルスの影響は、町民の皆様のご不安を増大させ、地域経済を疲弊させてきました。何よりも皆様のご健康と生活を守ることを最優先とし、職員と一丸となりスピード感を持ってその対策に取り組んでまいります。

また、選挙期間を通じて「皆さんといっしょに魅力あるまちへ!」という言葉掲げ、人口減少や少子高齢化の課題に正面から取り組むことを訴えてきました。このような課題は、全国的なものです。町として何をすべきか検討し、実施していくことは喫緊の課題です。

神川町は豊かな歴史文化と、美しい自然環境をかけたがえない財産としております。このような恵まれた環境の中で、「安心して結婚・出産・子育てができるまちづくり」「将来に不安をもたなくてすむまちづくり」「健康でこころ豊かなまちづくり」「隣同士で支えあえる地域づくり」に取り組むことで、様々な課題に対応していきたいと考えております。

このためにも、積極的に情報発信を行い、町民の皆様との対話を通じて、常に住民の立場で考え、共に歩むことで「受身の行政」から「働きかけの行政」への転換を目指してまいります。

そして、5年先、10年先を見据えた計画的な政策を推進し、魅力ある神川町の更なる発展に向け、全力を尽くしてまいりますので、町民の皆様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。就任のご挨拶といたします。

## 退任の挨拶

前神川町長 山崎 正弘



この度、2月4日の任期満了に伴い、感謝を申し上げます。

まして、神川町長の職を退任いたしましたので町民の皆様にご挨拶申し上げます。平成30年2月に神川町長に就任し、町民の皆様から公私ともに格別のご支援ご厚情を賜り、無事に職責を果たすことができましたことに、心から厚くお礼を申し上げます。

顧みますと、少子高齢化の著しい加速に加え、情報化の急速な進展、地球規模での環境問題など、社会情勢が大きく変化している状況の中、町の未来を担う子どもたちのための支援をはじめ、安心安全な暮らしを守るための防災体制や生活基盤等の整備、そして健康長寿のための保健医療体制や地域福祉の充実、地域産業の振興など、様々な課題に取り組ませていただきました。

厳しい財政状況ではございましたが、効率的な行政運営に傾注させていただきました。ながら、皆様のご協力によって一定の成果をあげることが出来たのではないかと感じております。特に任期後半は、新型コロナウイルスによって、小中学校等の一斉休校や外出の自粛などに加え、町内イベントの中止など町民の皆様にご多大なご不便とご心配をお掛けする事態となる中、ワクチン接種の推進や町内事業者への独自支援など、スピード感を持って実施できたことは、地域の皆様のご協力によるものと心より感謝を申し上げます。

まだまだ、先の見えない状況は今なお続いておりますが、町民の皆様が一日も早く日常生活を取り戻すことができ、そして希薄になってしまった地域コミュニティの醸成が図られることを心より願うとともに、今後は町民の一人として微力ではございますが神川町の発展のお手伝いをさせていただきます。

結びに、神川町の今後のさらなる発展と町民の皆さまのご健勝とご多幸を心からお祈りいたしまして、退任の挨拶といたします。誠にありがとうございました。